

«Una de las cosas que más afean el diario convivir español es la mala educación de que damos prueba constantemente, y de la que algunos hacen gala, como si con ella demostrasen Dios sabe qué insospechada matiz de virilidad o de categoría social. Constituimos un pueblo mal educado, sobre todo en lo que hace referencia a la necesidad de respetar y amar al prójimo, y esta mala educación sofoca y anula la existencia de posibles virtudes sociales, que harían más grata y más justa nuestra convivencia.

En la iglesia, asistiendo a cualquier acto religioso, la mala educación nos lleva a molestar al prójimo, apartándole a fuerza de codazos para conseguir entrar en el templo o situarnos en un puesto más cómodo o más cercano. En el teatro, la mala educación nos hace molestar al prójimo entrando cuando la función ya está empezada. En el cine la cosa se demuestra en esas conversaciones y comentarios que distraen a nuestros vecinos de butaca, cuando no en la manifestación oral o por gestos de la sociedad espiritual que existe dentro de muchos espectadores. En la calle, la mala educación produce gamberradas, atascos, conflictos de circulación, obras interminables. En la esfera pública es signo de mala educación, aun cuando represente una cómoda costumbre administrativa, el silencio o la desgana con que se acogen las peticiones de quienes se acercan hasta una oficina. Y así podríamos ir espigando ejemplos de lamentables prácticas españolas.

Nunca como ahora se ha hecho necesario ese magisterio de costumbres y refinamientos que constituía una de las funciones sociales destacadas por José Antonio. Nunca como ahora se ha necesitado limpiar la sociedad española de la oleada de mal gusto, que, bajo pretexto de sinceridad o dureza, amenaza con dar al traste, definitivamente, con lo que era, hasta hace poco, ocasión de orgullo y prestigio tradicional. La cortesía y la caballerosidad, la elegancia natural y el aprecio a los demás, constituían patrimonio común de los españoles, según testimonio espontáneo de cuantos extraños nos trataban. Mucho nos tememos que cada día sea menos justo el atribuirnos tan hermosas cualidades.

Una explicable reacción se alzó hace tiempo contra el pundonoroso niño Juanito, pedagógico ejemplo de una sociedad en la que importaban más las formas que la realidad tras

(Pasa a cuarta página)



Corta biografía de don Matías Vega Guerra

Nota de despedida del Gobernador civil de Barcelona

Nació en Las Palmas de Gran Canaria el 25 de julio de 1905. Obtuvo la licenciatura en Derecho por la Universidad de Granada y es abogado en ejercicio y decano del Colegio de Abogados de Las Palmas. Forma parte del Consejo General de los Colegios de Abogados de España.

Colaboró en la preparación del Movimiento nacional y defendió, como abogado, a los falangistas procesados por sus actividades contra el régimen republicano. Al iniciarse el Movimiento nacional se afilió a F.E.T. y de las J.O.N.S. y ostenta la calidad de militante desde el año 1936. Es consejero provincial del Movimiento de Las Palmas.

Despedida del Gobernador cesante

«Es sencilla y es humilde. Como todas, ha de aparecer inevitablemente envuelta en suave tristeza. Al cesar en el mando civil de la provincia, mi alma es sólo capaz de una inmensa gratitud. Gratitud a Dios sobre todo, pues a El debo la fortuna de haber merecido este honor que el Caudillo se ha dignado confiarme por tantos años; gratitud a todos los barceloneses, porque, salvando excepciones apasionadas, han comprendido la sinceridad de mis propósitos en busca de la paz, del orden y de la justicia, que tan necesarios son a nuestra Patria y dentro de ella, a Barcelona. A todos, por tanto, dirijo mi último saludo oficial, ya que humanamente, mientras aliente mi vida, seguirá entrañablemente unida al bienestar y a la felicidad de quienes tan afectiva y disciplinadamente correspondieron a mi buena voluntad de gobernante».

Felipe ACEDO COLUNGA
Barcelona, 22 de octubre de 1960.

Hizo la campaña de Liberación como oficial del Cuerpo Jurídico Militar. En 1945 fue designado presidente del Cabildo Insular de Gran Canaria y desde 1949 es procurador en Cortes. Ostenta la presidencia de la Mancomunidad provincial y ha realizado una fecunda labor, tanto en el orden cultural como en el administrativo, impulsando importantes obras de carácter público que han acreditado sus dotes de gestión y autoridad.

En 1939 participó en la embajada extraordinaria para la posesión del Presidente de la República de Venezuela y posteriormente ha sido huésped de honor del Presidente de la República de Liberia en la conme-

(Pasa a cuarta página)

Sobre la obtención de fotografías en el interior de las iglesias

CIUDAD DEL VATICANO.-- En contestación a una consulta hecha a la Sagrada Congregación de Ritos se ha establecido que los obispos tienen derecho a prohibir, siempre que lo estimen oportuno, el que se tomen fotografías en el interior de los templos, incluso fuera de las horas del culto.

El diario norteamericano «Chicago Tribune» elogia las instalaciones del Plan Badajoz

NUEVA YORK.-- El «Chicago Tribune» destaca al publicarla una información de la agencia Reuter, fechada en Madrid, en la que se pone de relieve que al cabo de ocho años del Plan Badajoz se ha creado una nueva y fértil región en lo que antes era llamado «La Siberia española». Se describen las nuevas zonas de cultivo que ahora se ven en lo que antes

El vino es un agente eficaz contra el cólera y el tífus

LA SOLANA (Ciudad Real).-- España, que es uno de los principales países productores de vinos y tan buenos como los mejores del mundo, es también uno de los más sobrios en beberlos. Y en el consumo de boca va muy detrás de Francia, Italia y Alemania. Para estimular el consumo, muchas casas comerciales confieren al vino categoría de panacea universal. Últimamente, una casa manchega de vinos, basándose en experiencias de célebres químicos extranjeros, ha dicho que el vino es un agente eficazísimo contra la fiebre tifoidea, contra el cólera y el tífus, además de estimular el apetito. Y todos convienen en decir que el vino es terapéuticamente admirable, y debe consumirse en España en mucha mayor proporción.

Nuevo alcalde de Huelva

HUELVA.-- Por el ministerio de la Gobernación ha sido designado alcalde de esta capital don Manuel López Rebollos. Cuenta cuarenta y dos años y prestó servicios en la primera bandera de Falange. Participó en las operaciones militares de Huelva y Córdoba. Está en posesión de diversas condecoraciones militares conseguidas por méritos de guerra.

era un valle improductivo. Cita las 20.000 personas que han sido establecidas y subraya la importancia de los pantanos de Cijara y de Montijo, así como de otros que están siendo construidos. Alude a las 22 nuevas poblaciones, a las 14 plantas industriales y pondera el gran espíritu con que se está realizando el «Plan Badajoz».



PERFIL ISLEÑO

MISCELANEA URBANA

PAVIMENTO

El comienzo de la calle García Escámez (estación de la Disa) es el lugar de mayor tráfico de la población. Si se pavimentaran las franjas de carretera con piso de tierra (de unos dos metros de ancho) que existen frente a las casas allí existentes, y también el primer sector de la calle Blas Cabrera Topham, aquéllo quedaría convertido en una atractiva zona urbana. Hay que tener en cuenta que allí existen modernos edificios, muchos con pequeños jardines; la estación de la Disa (con sus ballos parterres) de gran movimiento; una parada de taxis; la estación de autobuses del interior; el nudo central de acceso a las populosas barriadas de Maneje, La Vega y los Cuarteles, así como numerosos bares y establecimientos comerciales y una Clínica. Por añadidura, se van a instalar también en ese sector una farmacia y un cine. Pues bien, todo esto es pura filfa en los días de viento, por culpa de esos pequeños trozos de carretera y calle que no están asfaltadas. Y es pura filfa también en invierno, con los grandes charcos y barranqueras que allí se forman.

Cuando tantas calles de segundo orden se vienen pavimentando gracias a la colaboración conjunta del Municipio y los vecinos, parece un contrasentido que se halle tan lamentablemente abandonada una zona tan importante de la población.

TRAFICO

Por las autoridades municipales se ha desplegado últimamente gran actividad con respecto a la ordenación del tráfico rodado, medida que nos parece en extremo acertada y de cuyo detalle damos cuenta en otro lugar del periódico. También, en estos días, se han colocado discos ordenadores de estacionamiento, grandes letreros en las calzadas indican-

do la máxima velocidad de los vehículos (20 kilómetros), franjas amarillas para paso de peatones, etc.

Todos hemos de poner un poquito de nuestra parte para terminar con la racha de accidentes desatada en Arrecife.

HUEVOS

Tenemos entendido que los huevos están tasados a bajo precio. Y como están tasados, los vendedores hacen toda clase de filigranas para no dejarlos en el Mercado. A precios de «bolsa negra», sin embargo los encuentra usted con bastante abundancia en el comercio. Solución: tasarlos a un mayor precio (sin llegar a los de la «bolsa negra») para que los distribuidores los lleven a la Recova. Así nos beneficiaríamos todos: los vendedores y los consumidores.

También llegan a nuestra Redacción quejas de que muchos huevos se están vendiendo podridos, pese a que han llegado a valer hasta 4 pesetas unidad. ¿Debe esto, en justicia, tolerarse?

GASOLINA

Un lector nos dice que no se explica cómo existiendo un amplio y acondicionado muelle en Los Mármoles, alejado de la ciudad, los desembarques de gasolina y otros combustibles se continúan efectuando por el viejo muelle comercial, precisamente en donde atracan los barcos con pasajeros.

PESCADO

El mencionado lector piensa lo mismo sobre las descargas de pescado salado y para subproductos (a veces con olores insoportables) que si se realizaran por Los Mármoles ofrecería dos ventajas: Primera, se evitarían molestias a las numerosas personas que diariamente acuden al muelle comercial y, segunda, se evitaría también el espectáculo de las camionetas cru-

(Pasa a cuarta página)

CORREO DE REDACCION

Algo sobre los autobuses

Nos escribe un lector, en primer lugar, para mostrar satisfacción de que en Arrecife exista un servicio de autobuses urbanos, con coches amplios y cómodos, que ya quisieran ver otras ciudades, e incluso capitales de provincia. Nos asegura, sin embargo, que considera necesario que los coches cubren la línea núm. 2 deberían llevar en sitio visible un cartelito que dijese «Manejo» o «Valterra», según se dirijan a una u otra barriada, para evitar ese despiste del público, que desorientado (existen hoy muchos forasteros en Arrecife) pregunta a cada paso ¿adónde va? ¿a Maneje? ¿a Valterra?

También nos señala este lector la conveniencia de que en las horas punta sea reforzado el servicio de Titerroygueta, pues se ha dado el caso de que en esas horas las guaguas se abarrotadas, quedándose incluso pasajeros en tierra. ¿Por qué no se aumenta el servicio de Maneje (se van a inaugurar cerca de 160 viviendas) incluso disminuyendo la línea de Valterra, que mucho menor movimiento?

Nos dice por último el comunicante que deberían ser fijadas ya definitivamente las paradas, para comodidad de los usuarios y de los mismos conductores.

LA CARRETERA DE LOS MÁRMOLES

Sr. Director de ANTENA.- Haciéndome solidario de las notas publicadas por ese semanario sobre la conveniencia de acondicionar y pavimentar el último trozo de la carretera que conduce al puerto de Los Mármoles, he de manifestar que el no hacerlo constituye un verdadero peligro para la circulación rodada en aquella zona, que cada día aumenta más con la puesta en servicio del nuevo muelle. Creo se trata de un asunto que debería estudiarse seriamente y con urgencia, en evitación de males mayores.

Agradecido. Suyo affmo.

UN CONDUCTOR

Don Matías Vega Guerra se despidió el miércoles de Lanzarote

Sólo permaneció media hora en la isla

En el avión correo llegó el miércoles a nuestra ciudad el Presidente de la Mancomunidad Provincial de Cabildos Insulares, don Matías Vega Guerra. El motivo de la visita del señor Vega Guerra ha sido el de despedirse de las autoridades y pueblo de Lanzarote antes de tomar posesión de sus nuevos cargo de Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento en Barcelona, para los que ha sido designado recientemente.

Don Matías Vega, que regresó a Las Palmas en el mismo avión, departió breves momentos en el «hail» del aeropuerto con las primeras autoridades insulares y algunos alcaldes de Lanzarote, ofreciéndose incondicionalmente para todo lo que pueda redundar en beneficio de los intereses generales de la isla. Desde estas columnas le reiteramos nuestra cordial felicitación.

Hoy, festividad de Todos los Santos
Mañana, día de los Difuntos

Hoy martes conmemora la iglesia la festividad de Todos los Santos. Con este motivo y por la tarde, se rezarán rezos en el cementerio católico de la ciudad. Se espera que, como siempre, las personas que allí acuden sepan guardar el respeto y recogimiento propios de un recinto sagrado al que se va a elevar preces y oraciones por la salvación de las almas de los que allí moran.

Mañana miércoles, día de los Fieles Difuntos, se dirán varias misas rezadas en la iglesia parroquial de San Girés, así como una cantada de «réquiem».

VINO MALVASIA DE LANZAROTE
«CHIMIDAS»

Pídalo, embotellado, en los mas importantes comercios, hoteles, bares y restaurantes del Archipiélago.

(Bodegas FERMIN R. BETHENCOURT)

CADA SEMANA
UN RUMOR

Se dice que hay en estudio un vasto proyecto para potabilizar el agua del mar en Lanzarote.

COLABORADORES DE «ANTENA»

Fútbol y arbitraje en Fuerteventura

Por **JUAN JOSE FELIPE LIMA**

PUERTO DEL ROSARIO (Crónica especial para ANTE-NA, recibida con retraso, de JUAN J. FELIPE LIMA).

Nunca como ahora Lanzarote y Fuerteventura estuvieron tan cerca. Repasando notas nos encontramos con que, en menos de mes y medio, han desfilarado por nuestra isla tres representaciones de la hermana «Isla de los Volcanes». Dos, de carácter artístico: la Agrupación «Ajei» y Gabriel Fernández, el estupendo fotógrafo lanzaroteño. La última, que es a la que me voy a referir hoy de modo especial, de naturaleza deportiva. La de un árbitro: Ramón Martínez.

El domingo día 9 tenía lugar, en el estadio «García Hernández» el encuentro final de la copa de las Fiestas Patronales que correspondió jugar, ¿cómo no?, al Gran Tarajal con el Club Deportivo Herbania: los seculares rivales. Y, ¡se notaba! Vaya si se notaba. Desde las tres de la tarde los coches de todos los pueblos del sur de la isla, seguidores del Gran Tarajal, venían apareciendo en forma de caravana. Conté en los alrededores del campo más de treinta vehículos forasteros. Ramón había llegado en el avión desde Lanzarote y en el aeropuerto fue recibido por una representación del Ayuntamiento y la Comisión. De paso para el Hotel echó una ojeada al estadio. Un poco pequeño, me parece, fue su único comentario y estamos completamente de acuerdo con él en esta apreciación. Luego almuerzo, descanso y, a debatirse como los buenos entre tirios y troyanos, que tal era la situación de la honesta pero intensa rivalidad deportiva.

Es posible que hubiera sobre dos mil espectadores y desde luego en una cosa estaba todo el mundo de acuerdo: en qué jamás un encuentro de fútbol había atraído a tanta gente. A las cuatro y media salen al campo los verdes (Gran Tarajal) y los blanquinos (Herbania). Una cerrada salva de «platusos ponen al rojo vivo el ambiente. Igualito, igualito, dijo alguien, que en aquellos tiempos del Marino y el Victoria en «Canaria». Se hizo un silencio a prueba de vuelo de mosca; sobreviene el saque y, comienza la función. Fue real-

mente digno de verse.. Ramón no soltaba el pilo ni para respirar y, cortando juego a babor y estribor, a popa y proa, consiguió crear un clima de respeto arbitral, o como se llame, tan saludable para que estas cosas lleguen a feliz término.

Ahora mismo, al estar escribiendo, lo único que siento es no tener idea de fútbol para poder trazar, con el donaire que lo hacen los críticos de este deporte, el desarrollo de las jugadas; pero esto espero que nos lo ofrecerá Gerardo—herbanista furibundo—pero imparcial a rajatabla en esto de la información; siente mucha devoción por aquello de que «lo cortés no quita lo valiente». Yo, repito, me limitaré a intentar dar una panorámica, que es mi objeto y dejar bien sentado que la opinión general, fuera partidismo de cualquier clase, ha dado su veredicto diciendo. Primero: que el Gran Tarajal jugó más y me.

(Pasa a cuarta página)

Vendo Comedor

Informes: Carpintería Francisco Márquez, teléfono, 408

Moto Nueva

vendo sin entrada ni fiador
informes: Tlf. 346

Imprenta GUADALUPE

TELEFONO 2-5 6

SONETOS DE LANZAROTE

Por **LEANDRO PERDOMO**

(A mi buen amigo Guillermo To-pham, como regalo de boda)

A MI ISLA

*Hecha de sol y mar apeñuzcados
con arenas llovidas del desierto,
furia de cien demonios chamuscados
rompió la paz en el callado huerto.*

*Aislada, pasó instantes angustiados,
Viéndose ardor y en ella todo muerto,
pidió a la mar frescura en sus costados
y al tiempo sombra de balcón abierto.*

*Así nació la brisa, y la palmera
lanzò su ritmo al viento en la quimera
de un baile imaginario y dislocado.*

*Bailò también el rústico molino
y la rama y la flor y el campesino
al acorde del grano triturado.*

AL CAMELLO

*Recortados en loma solitaria
su amplia desnudez, su corva ruda;
baba ardiente en vejiga milenaria
rompe el silencio de la noche muda.*

*Silveta de tristeza estrafalaria;
rubio rencor rumiado con penuria
de siglos y horas y hambre epistolaria
escrita en piel de vientre y de pezuña.*

*Estampa mustia en su fiel retrato
del dolor derramado en el contrato
de la tierra, la vida y la llanura.*

*¡Cuántas batallas, dromedario heroico,
ganaste con la fuerza y la bravura
de tu arado, tu grande sable estoico!*

Bruselas (Bèlgica), septiembre de 1960

KINDERGARTEN

(Colegio de párvulos)

Recuerda a sus alumnos la apertura del nuevo curso
el pasado 3 de Octubre

Luis Morote, 5

Teléfono, 415

AGENCIA MARITIMA MEDINA, S. L.

AVISO A LOS EXPORTADORES Y COMERCIO EN GENERAL

Al igual que en años anteriores, esta Empresa establecerá a partir del mes de Febrero UN SERVICIO REGULAR DE BUQUES FRUTEROS, con salidas periódicas convencionales en la cuantía que la zafra tomatera aconseje.

Como complemento de este servicio y de acuerdo con los deseos de algunos exportadores, tenemos contratada la adquisición en la Península de gran cantidad de CERETOS EN MIEMBROS para tomates, en madera de pino, eucalipto o chopo, así como viruta y papel de empaquetado, para transportar periódicamente como retorno de los buques y establecer depósitos en esa Plaza.

Con este motivo rogamos a los Sres. exportadores interesados en el material de empaquetado, se dignen contactar sobre sus necesidades y posibles pedidos con esta firma.

Para más informes AGENCIA MARITIMA MEDINA, S. L. en Las Palmas de G. C. calle Pedro del Castillo W, núm. 1, teléfonos, 33300 - 33301 - 33302.

CARNET SOCIAL

EL COMANDANTE MILITAR.—Acompañado de su señora esposa e hijos regresó de Madrid el Comandante Militar de la isla y jefe del Batallón de Infantería de Lanzarote n.º LIV, teniente coronel don Andrés González García.

MEDICO ESTOMATOLOGO. Después de terminar con brillantes calificaciones la carrera de médico estomatólogo ha pasado una temporada en Lanzarote, su isla natal, la señorita Olga Lasso Rodríguez. La acompañaba su hermana doña Any Lasso de Brito. Ambas son hijas del fallecido comandante Lasso, natural de Haría.

OTROS VIAJEROS.—Acompañado de su señora esposa doña Isabel Pereyra e hijos regresó a Tenerife el Interventor del Ayuntamiento de Santa Cruz, don Domingo Armas de Paiz.

—Con el mismo destino marcharon el comandante de Ingenieros don José María Aguilar Sánchez y su señora esposa.

—Hizo viaje a Las Palmas don José Javier Millán Fernández.

—De su viaje a la capital de

Fútbol y...

(Viene de tercera página)

por y ganó por 3 a 0 muy merecidamente. Segundo: que el Herbania no rindió lo que de él esperaba la afición y estuvo peor conjuntado que el equipo visitante y tercero, que Ramón arbitró estupendamente en líneas generales, impidiendo el juego duro con oportunos toques de silbato. Y esto, para no entender de fútbol, creo que es bastante decir.

Hemos agradecido mucho, finalmente, al árbitro lanzaroteño su deportivo desplazamiento en el que le acompañó otro compañero suyo, que actuó de juez de línea—muy bien también—y que lamento, no poder citar por el nombre porque con todo este jaleo omití pieza tan importante. Es posible que Gerardo lo sepa y hable de él en la crónica que espero no me negará y que voy a pedirle nos haga ahora mismo para el lector de ANTENA.

Corta biografía...

(Viene de página primera)

moración de la independencia de este país, habiéndole sido otorgada la más alta condecoración para extranjeros.

Ha sido distinguido con las Grandes Cruces de Isabel la Católica y Mérito Aeronáutico, del Mérito Civil y las encomiendas de las Ordenes de Sanidad y Alfonso X el Sabio.

la provincia regresó el abogado y secretario general del Cabildo Insular de Lanzarote, don Mariano Millán López.

—Por vía aérea marcharon el sábado a Las Palmas, doña Eulogia de la Cruz de Cabrera, don Sixto Buendía, don José Bonilla, don José Arrocha, don Galiano Acuña, don José Mayor, don Manuel Rodríguez, don Gerardo Morales, don José Rodríguez, don José Bravo y don Emilio de la Fe.

BODAS.—En esta ciudad se ha celebrado el siguiente enlace matrimonial: don Manuel Lemes Quintero con la señorita Cándida Orosa Rodríguez.

NATALICIOS.—Ha dado a luz un niño, quinto de sus hijos, la señora esposa del Practicante don Román García Martín, de soltera Juana Zerpa García.

—También ha dado a luz, una niña, la señora esposa de don Francisco Lasso García.

TOMA DE POSESION.—Ha tomado posesión de su cargo de Oficial Instructor de la Delegación Insular de Juventudes, don Augusto Esparza Martín.

DESTINO.—Ha sido destinado a Las Palmas el Oficial Instructor de Juventudes, don Jaime Morales Texidor, quien desde hace varios años ejercía sus funciones en Arrecife.

NUEVAS MAESTRAS.—En la Escuela del Magisterio de Las Palmas han terminado la carrera, las señoritas Mary Nieves Riverol Bermúdez, Magdalena Martín Martín y Felicidad Reyes Borges.

La mala...

(Viene de primera página)

ellos ocultadas. Sin pretender, ni por asomo, la vuelta a ese extremo, que nos sigue pareciendo fundamentalmente injusto por ser sustancialmente falso, si puntualizamos la conveniencia de que nuestra sociedad tome conciencia de su deficiente estado y haga todo lo posible por alcanzar el estilo de vida que corresponde a la verdad de nuestro tiempo. El Estado puede imponer en sus centros de enseñanza el estudio de la urbanidad y los buenos modales, pero una auténtica educación popular, como la que España precisa, no es tarea que pueda llevarse a cabo solamente en la escuela.

(De «Pueblo», de Madrid)

Taller de lavado y planchado

se recoge y envía a domicilio. Gran Canaria, 6. Teléfono, 261 ARRECIFE

DE ENSEÑANZA

Campaña de alfabetización en Arrecife

Un cursillo intensivo nocturno de dos meses

Con anterioridad publicamos una noticia sobre el proyecto del Ministerio de Educación Nacional de emprender en esta época una amplia campaña de alfabetización en toda España, con objeto de reducir el índice de analfabetismo, que en nuestra nación ha descendido considerablemente en los últimos tiempos.

Por lo que respecta a Arrecife las clases, nocturnas, comenzarán mañana, 2 de noviembre, para finalizar el 31 de diciembre. Este cursillo, con carácter absolutamente gratuito, afectará a personas de ambos sexos (sin límite de edad) y será explicada en las siguientes Escuelas Nacionales del casco: Unitaria de Niñas núm. 2 (doña

Mercedes Medina), Unitaria de Niñas núm. 1 (señorita Lolita Ferrer), Unitaria de La Vega núm. 2 (doña Lucía Illada), Unitaria de Niñas núm. 1 (doña Nieves Toledo), Escuela Graduada de la Marina (don Antonio Romero), casco núm. 6 (don Abel Cabrera) y La Vega núm. 1 (don Francisco Aguilar).

Creemos un ineludible deber de los padres de familia el colaborar estrechamente con las autoridades y Magisterio en esta importante campaña de alfabetización, recomendando la asistencia al cursillo a los familiares analfabetos, en la seguridad de lograr así un beneficio para ellos mismos y para procurar un mayor nivel cultural de la ciudad.

Miscelánea...

(Viene de segunda página)

zando las principales calles de Arrecife, llenas de mal olor.

MULADARES

Nos dice otro lector que en las afueras de la ciudad no solamente existen corrales de cerdos, sino apestosos (perdonen la palabra) muladares y estercoleros.

Ya va siendo hora de que se haga un estudio detenido sobre la forma de combatir estas anomalías, impropias de la importancia que ha ido adquiriendo Arrecife.

GUIITO

SE VENDE

solar en barriada Titerroy-gatra. 420 metros cuadrados. Informes. en esta Administración.

Se vende

casa recién construída con llave en mano en calle Argentina, 7 (Estadio). Informes en la misma

Colegio "EL PILAR"

Párvulos—Ingreso—Bachiller—Cultura General—Magisterio

Profesores titulados

Informes Hermanos Zerolo, 6

Teléfono, 177

Deseo relacionarme con persona seria que esté en disposición de remitir pescado fresco.

Escribir Sr. Batista. Apartado de Correos n. 386 Las Palmas de Gran Canaria

Tintorería LAS VEGAS

Tiene el gusto de ofrecer al público lanzaroteño sus excelentes servicios, valiéndose de los más modernos y eficaces procedimientos para la limpieza en seco y al húmedo de toda clase de prendas, así como teñidos y planchados.

Trabajos garantizados. Entregas rápidas.

Calle Dr. Luis Martín, núm. 2 - Teléfono 445 - Arrecife de Lanzarote

Sucesos de la semana

Explosión a bordo de un petrolero noruego en aguas del Golfo Pérsico

Dos de sus tripulantes, naturales de Arrecife, resultaron ilesos

El pasado día 23 y cuando navegaba aguas del Golfo Pérsico el petrolero noruego «Peyane» se produjo a su bordo una violenta explosión, a consecuencia de la cual fallecieron algunos tripulantes, entre ellos uno de los maquinistas llamado Francisco Herrera, de nacionalidad española.

Por noticias recibidas en Lanzarote del cónsul de Noruega en Las Palmas, don Erick Adler, se sabe que en el accidente resultaron ilesos los dos hombres canarios que lo tripulaban, Eugenio Romero Arráez y Jorge Reyes, ambos naturales de esta capital.

En Fuerteventura, un padre salvó a su esposa y su hijo El segundo cayó al mar desde una altura de 12 metros

PUERTO DEL ROSARIO.—Antonio Rodríguez Ramos, de 17 años de edad, natural y vecino de Pájara resultó gravemente herido al caer desde un acantilado de 12 metros de altura, en la isla de Fuerteventura, cuando se dedicaba a la pesca con caña, en plan de entretenimiento. Al presenciar el accidente, su madre, que no sabe nadar, se lanzó desesperadamente al mar, quedando sin sentido junto a la orilla. El grito proferido

por ésta fue oído por su marido, Epifanio Rodríguez Benítez, quien tras improbables esfuerzos logró rescatar los cuerpos de su hijo y su esposa. Esta última logró recuperar el conocimiento después de ser sometida a respiración artificial. El joven Antonio Rodríguez fue evacuado en camello al poblado más próximo, y posteriormente en barco a Las Palmas, para ingresar en una clínica.

Volcó una guagua en Las Palmas (el miércoles) sufriendo lesiones sus 34 ocupantes

LAS PALMAS.—Después de montar el pretil de la acera y derribar una palmera, en el paseo de Chil, ya rebasado el Estadio Insular, en la madrugada del miércoles volcó una guagua de la línea de Schamann y Las Escaleritas. De los 34 pasajeros que conducía, en su mayoría obreros que se propo-

nían incorporarse a su trabajo, resultaron dos graves, 2 menos graves, 16 de pronóstico reservado y 14 leves.

El vehículo, que quedó completamente destrozado, iba conducido por Benito González González, de 36 años, natural y vecino de Las Palmas.

EXCMO. CABILDO INSULAR DE LANZAROTE AVISO

Se hace público para general conocimiento que el pago voluntario de los recibos de los arbitrios, se hará efectivo en las oficinas de Recaudación (León y Castillo, 2, planta baja) todos los días laborables comprendidos entre el 4 y el 12 de cada mes y horas de las 10 a 13 y de 16 a 20.

Que igualmente se admitirá el pago a las mismas horas de los días del 14 al 23 de cada mes con el 10 por ciento de recargo y que transcurrido este plazo, serán cobrados por vía de apremio y Agente Ejecutivo con el 20 por ciento y gastos establecidos por el vigente Estatuto de Recaudación.

Arrecife, 24 de Septiembre de 1960.
EL PRESIDENTE

Delegación del Gobierno en la Isla de Lanzarote CIRCULAR

Para general conocimiento y cumplimiento se recuerda la Circular del Excmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia, fecha 20 de agosto ppdo., publicada en el B. O. de la P. núm. 102, correspondiente al día 24 de dicho mes, en la cual se indica quienes pueden, con arreglo a las normas vigentes, ejercer la profesión de Practicante o Ayudante Técnico Sanitario y se ordena a las Autoridades dependientes de su jurisdicción, y, en especial a los Sres. Alcaldes y Comandantes de Puestos de la Guardia Civil, denuncien a la autoridad judicial competente cuantos cuantos casos conozcan de intrusismo en el ejercicio de la citada profesión, dando cuenta de los mismos al Gobierno Civil.

Arrecife, 27 de Octubre de 1960.
EL DELEGADO DEL GOBIERNO,
Firmado Santiago Alemán Lorenzo

NOTAS DE MI BLOC

Por GUITO

Comestibles líquidos

En una información sobre entrada de barcos en Lanzarote dice el diario «Falange»: «Guanchinerfe», de Tenerife, con una partida de comestibles líquidos».

Ya lo saben las amas de casa de Arrecife. No se preocupen por la carestía de los huevos (ya van por las 4 pesetas) ni por escasez de leche. Vayan a la Disa y allí encontrarán el variado y extenso surtido de «comestibles líquidos» que trajo el «Guanchinerfe»: gas-oil, fuel-oil y gasolina. Tómese una racióncita y... basta.

Las películas de la semana

Los funcionarios de Correos de Arrecife: «Héroes a la fuerza», La carretera de Mala a Arrieta: «Piedras vivas». La construcción del balneario: «Melodía interrumpida». El precio de los huevos: «Contigo a la estratosfera». La bomba contra incendios: «¿Llegarás algún día?». El agua potable: «Vuelve a amanecer». El barrio de La Vega en días de viento: «Piel canela». El capitán del «León y Castillo»: «Fija, limpia y da esplendor». El Instituto de Enseñanza Media: «¿Dónde vas, triste de ti?». El mal olor de las fábricas de pescado: «El pueblo contra mí». La nueva fábrica de hielo: «Pórtate bien». La carretera a Orzola: «Ruta infernal». Las nuevas oficinas de Correos: «Salto a la gloria». El estadio de Arrecife: «Con la muerte en los talones». La Casa de Socorro: «Mi canción eres tú» y las fiestas del Parque Infantil: «Lo que nunca muere».

Kimbo, o el canario Teide

Fragmento de una noticia sobre boxeo, fechada en Madrid, publicada por «La Vanguardia» de Barcelona: «Y seguidamente, por la misma decisión, el canario TEIDE venció al madrileño Ricardo Navarro».

Total, que hasta al padre Teide nos lo han hecho ya boxeador. ¡Se necesita imaginación!

Mampara e indicadores

En nuestro «Perfil Isleño» hablamos ya de las excelencias del nuevo edificio de Correos y Telégrafos. Aparte, claro, de un mayor número de funcionarios, se nota allí la falta de dos pequeños detalles: Primero, la instalación de una mampara en el departamento de paquetes postales, pues resulta de muy mal efecto que al público se le presente, «a toda pantalla», aquel cúmulo de cartas, paquetes, libros, mesas y estanterías. Más que una oficina de Correos, aquello parece un escaparate. Y, segundo, la colocación de adecuados indicadores, pues hay personas que van poner un certificado donde se venden los sellos, o a retirar un reembolso donde se ponen los telegramas.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se «levanta la sesión».

Arrecife, octubre de 1960

Pastas para sopa "CRESPO" La bomba digestiva

El ritmo acelerado de la era atómica precisa un alimento altamente digestivo, sabroso y nutritivo... todo ello lo encontrará degustando las pastas para sopa «CRESPO», única en rapidez de cocción: sólo 10 minutos.

En su paladar estará siempre... «CRESPO»

Agente en Lanzarote Nemesio Cabrera, José Antonio, 50

BAZAR «BLANCAS»

León y Castillo, 26 (Teléfono, 191)

PANTALLAS, APLIQUES, LAMPARAS SOBREMESA

Acabamos de recibir un extenso y variado surtido en modelos MODERNÍSIMOS

Exposición permanente en nuestros escaparates
Visítanos y no le pesará

Particiones - Valoraciones - Mediciones de Terrenos y solares - Amojonamientos - Deslindes - Informes

CESAR CARRASCO CABRERA

Perito Agrícola

Consultas 9 - 1

Dirección: Poniente Estadio

EN BROMA Y EN SERIO

Las faldas cortas

Brindamos hoy esta poesía, aparecida en un periódico de la Península, a nuestros distinguidos colaboradores Casiano y Ego Sum. Agradecemos el envío al amable lector de ANTE-NA que nos la facilitó:

Por más que tú, ruborosa, niña, tires de la falda, tu tela verde esmeralda no estirará caprichosa del urdimbre a tu dictado, puesto que sabrás, preciosa, que en ella falta una cosa: la tela que has ahorrado. No te obstines en creer que tienes para un vestido con lo que tú has adquirido, y ahora te podemos ver,

porque te vemos de más donde necesitas menos y te colocas de meros donde necesitas más. Y no creas que me importa tu compostura, un camino, puesto que si en mi camino se me cruza una obra de arte, no serás tú quien me cuadre, ya que tienes que saber que por mi edad puedo ser si no tu abuelo, tu padre. Nada más te he de advertir que no deba enfurecerte, si los jóvenes, al verte, algo te quieren decir; pues si pretendes asaz no hallar en la calle enredos, baja tu falda unos dedos y te dejarán en paz.

Al pedir cerveza...

Exija «La Tropical»

POR SI NO LO SABIA...

DESDE SU FUNDACION, el 20 de septiembre de 1920, la Legión española ha tenido las siguientes bajas: 9.741 muertos, 1.062 desaparecidos y 35 mil 212 heridos.

EN TENERIFE, Barcelona, Cádiz, La Coruña y Vigo, funcionan las cinco únicas Escuelas de Náutica y Máquinas que existen en España.

CINCO PERSONAS, entre ellas dos niños, resultaron muertas como consecuencia de una falsa alarma dada en una sala cinematográfica del Canadá, cuando uno de los espectadores, dándose las de gracioso, gritó ¡Fuegel!

A GARAY, ex-jugador del Atlético de Bilbao y actualmente barcelonista, le han pedido 7.200 pesetas por el alquiler de un piso en Barcelona, además de varios miles de pesetas por el traspaso.

JANIO QUADROS, nuevo presidente del Brasil, hijo de un modesto médico, es abogado y profesor de Geografía e Idi-

omas. Cuenta 42 años de edad. LAS ISLAS CANARIAS tienen una extensión superficial de 7.614 kilómetros cuadrados y una población aproximada de medio millón de habitantes.

CADA CUATRO HORAS muere una persona en Venezuela por accidentes de tráfico.

LA SEÑORA Dorothy Mac Millan, esposa del jefe del Gobierno británico, ha sido multada con dos libras esterlinas por haber aparcado indebidamente con su coche en una calle de Londres.

MAS de 30.000 kilos de anguillas se pescan anualmente en la albufera de Valencia.

UNA ESCUELA de Valdivia (Chile) llevará el nombre de nuestra patria como agradecimiento de los chilenos a la ayuda prestada por el fútbol español en los violentos terremotos que asolaron aquel país suramericano.

Lea «ANTENA»

LIBRERÍA ESPAÑA

Participa a su distinguida clientela haber reorganizado su negocio a fin de atender mejor a las necesidades del público, aumentando las existencias y el surtido de la gran variedad de artículos de escritorio, material escolar y de oficinas, papelería en general, etc.

Al mismo tiempo participa a los amantes de la buena lectura, que estando en contacto con la «Distribuidora Editorial Canaria» y con «Hispano-Argentina, Libros, S. A.», se encuentra en condiciones de ofrecerles una gran variedad de obras de autores clásicos y modernos, así como de atender cualquier encargo que se nos haga.

Suscripciones a periódicos y revistas nacionales y extranjeras. Reserva de novelas

Librería ESPAÑA
Arrecife

León y Castillo, 12
Teléfono, 275

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

LA VIDA EN EL PUERTO



Cerca de la Bocayna, el «Ciudad de Mahón» permaneció varias horas con el motor parado

Dos fragatas inglesas se acercaron a su costado para ofrecerle ayuda

Con una partida de cemento llegó de Alicante la motonave «Puerto de Aspiroz»

El patrón de un pesquero alicantino herido en accidente de trabajo

Falleció un pasajero a bordo del vapor «La Palma»

Desde las 7:30 de la mañana del miércoles hasta las 2 de la tarde del mismo día permaneció frente a La Tiñosa, con el motor parado, la motonave «Ciudad de Mahón» que llegó a Arrecife con procedencia de Las Palmas a las 4 de la tarde, conduciendo unos 60 pasajeros.

NO ES LA PRIMERA VEZ

El hecho, al parecer, se debió a una avería sufrida en su máquina, ya con muchas horas «de vuelo». No nos parece nada razonable que un buque destinado al transporte de viajeros pueda navegar en estas condiciones de inseguridad, exponiéndose a que cualquier día, con los tiempos duros del Sur tan frecuentes en esta época, pueda ocurrirle un percance grave. Porque no es la primera vez, ni creemos será la última, que este barco sufre averías análogas en alta mar o en puerto.

Por otra parte nos parece fuera de razón que en casos semejantes la consignataria de Las Palmas no comunique por teléfonos o telégrafos a sus representantes en Arrecife la causa de estos retrasos para llevar así la tranquilidad de los familiares de los pasajeros que en el caso concreto del miércoles hubieron de esperar ocho horas con la natural incertidumbre.

LA INTERVENCION DE DOS FRAGATAS INGLESAS

Mientras el «Ciudad de Mahón» permanecía inmovilizado, dos fragatas inglesas que navegaban por aquella zona se desviaron de ruta, acercándose al buque para ofrecerles su ayuda en caso de necesidad. El capitán español—según informes de un viajero—agradeció esta gentileza de los marinos de Guerra ingleses, rehusando cortésmente la ayuda ofrecida, por no necesitarla.

CEMENTO DE VALENCIA

En las primeras horas de la noche del viernes entró en puerto con procedencia de Alicante, vía San Sebastián de la Gomera, la motonave española «Puerto de Aspiroz», que en la mañana del sábado tomó atraque en el muelle comercial para desembarcar 250 toneladas de cemento de fabricación valenciana, adquirido por una firma comercial de Arrecife.

El «Puerto de Aspiroz» viene al mando del piloto lanzaroteño don

Ruperto Díez González
EL «MIGUEL PERLEZ». DE ARRIBADA FORZOSA

De arribada forzada entró también la pasada semana el pesquero alicantino «Miguel Pérez», cuyo patrón de pesca fue asistido en la Clínica Ambulatorio «Nuestra Señora del Carmen» de una herida que se produjo en la boca con la rueda del timón.

Una vez curado se reincorporó al mando de su barco que momentos después reanudó viaje a la costa de Arica.

FUE HALLADO MUERTO A BORDO DE UN COREILLO

A bordo del vapor correo «La Palma» que zarpó de este puerto para Las Palmas, el pasado viernes día 21, falleció como consecuencia de un colapso cardíaco el pasajero don Manuel Morales Bescas, de 46 años de edad. La infortunada víctima del suceso había embarcado en la isla de Fuerteventura. Con este motivo, el vapor «La Palma» entró con la bandera a media asta en el Puerto de la Luz.

PESQUEROS ALICANTINOS A REFRESCAR NEVERAS

Para refrescar neveras entraron en los últimos siete días los siguientes buques pesqueros matrícula de Alicante: «Apá Alejo», «Amparo de Perle», «Domenech de Varó», «Patrona Santa Marta», «Vaello y Marcet», «Manuela y Consuelo», «Juan y Matilde» y «Niños Rafael y Luisito», los tres últimos en su primera visita a este puerto.

OTRO MOVIMIENTO DE PESQUEROS PENINSULARES

«Ciudad de Tarifa»; de Tarifa, a reparar el arte; «Miguel y Juanito», de Tarifa, a tomar hielo; «Sebastián y Gracia», Tarifa, también a tomar hielo; «Joaquín Mira», de Tarifa, a desembarcar sardinas; «Francisco e Ysabel», de Barbate, (primera visita) a reparar redes y «El Calvo», de Ceuta, a refrescar neveras.

Chubascos moderados en algunas localidades del Norte y Centro de la Isla

En Haría se recogieron 35 litros por metro cuadrado

Tras el catastrófico año de lluvias que fue 1959, la gente espera con ansiedad lo que la suerte va a depararnos en el presente. Octubre no se ha portado del todo mal, ya que algunas localidades del Norte de la isla (Haría, Maguez, Orzola, Arrieta, Los Valles, Teseguite y Teguis) se han visto beneficiadas con chubascos de moderados a fuertes (el jueves), que aunque nada resuelven definitivamente en lo que respecta a la agricultura y al consumo humano, sí permiten la iniciación de la siembra (patatas, lentejas, guisantes, cebada, habas, etc.). También se registraron precipitaciones de menor intensidad en La Vegueta, Tao, Tiagus, Tinajo y La Florida, cuyas mediciones pluviométricas damos a conocer al final de esta crónica.

ALGUNAS GAVIAS «BEBIERON

Se nos informa que algunas gavias de la zona de Arrieta recogieron agua, así como los aljibes del sector de Orzola. En Haría llegó también a correr el barranco de San Juan. Los chubascos se mantuvieron, flojo, durante dos horas, por la mañana, y fuertes, a las 7 de la tarde, pero muy cortos. No llovió casi nada en Guatiza ni la Vega de San José.

INAPRECIABLES LLOVIZNAS EN EL SUR

En todo el sector Sur, desde Arrecife a Papagayo, las precipitaciones

fueron inapreciables, con escasos registros pluviométricos, no beneficiándose en nada las extensas plantaciones de tomates y cebollas de esa zona, quizás las más necesitadas por tratarse de cultivos tempranos.

EL PRIMER ACIERTO DE DON ANTONIO NAYA.

En su crónica de predicción del tiempo (el jueves) publicada en «Diario de Las Palmas» por el meteorólogo don Antonio Naya, éste decía textualmente: «Probablemente se producirán fuertes chubascos en las zonas del Norte, que en puntos aislados pueden ser moderados afectando a Lanzarote, Fuerteventura, costa de Arica y Villa Cisneros».

Ha sido, pues, su primer acierto. Quiera Dios que sigan tan certeros sus pronósticos meteorológicos.

MEDICIONES PLUVIOMETRICAS

Ofecemos por último los registros pluviométricos hasta ahora recibidos: Haría, 35 litros por metro cuadrado; Maguez, 25; Teguis 17; Tinajo, 18; La Florida (en dos días), 13; La Vegueta, 9.

Insistimos en que las personas que posean pluviómetro debieran enviarnos a nuestra Redacción cuanto antes las cantidades de agua recogida, a fin de poder informar con datos ciertos y precisos a los habitantes de la Isla.

«Lanzarote es el centro espeleológico más importante de Canarias»

Manifestaciones del presidente del Grupo Montañero Universitario de Las Palmas

«Diario de Las Palmas» publica una entrevista con el presidente del Grupo Universitario de Montaña de Gran Canaria, don Jesús Cantero Sarmiento, que reproducimos parcialmente: —¿Cuándo se constituyó el Grupo?

—Hace dos años, y está integrado por veintisiete universitarios. Organizamos diferentes excursiones y estamos en contacto con el GUM de Madrid.

El Grupo depende del S. E. U., que nos facilita ayuda.

—¿Qué número de excursio-

nes han organizado? —Alrededor de 50, muchas de ellas de varios días. Hemos visitado todas las islas, menos Fuerteventura y el Hierro.

—¿Hay muchas zonas de interés espeleológico en nuestras islas?

—Lanzarote es el centro más importante. Allí están la Cueva de los Verdes, Las Palmeras, la galería subterránea del Jameo del Agua y también las simas del «volcán nuevo»; todas muy interesantes.

ACADEMIA

Bachillerato y Preuniversitario, Magisterio, todos los cursos.

Apertura el primero de Noviembre. Calle Castro, núm. 2

El «Río Bermejo» reparará en Cádiz

Para esta madrugada tiene anunciada su llegada a Cádiz el mercante argentino «Río Bermejo» que, remolcado por el barco auxiliar holandés «Hérkules», zarpó a Las Palmas el pasado jueves. Este buque fue rescatado días pasados de la zona costera a Cabo Jubby, en donde había embarrancado a principios de mes. En el dique seco de Cádiz será sometido a reparación.

LOS REPORTAJES DE HOY

Corta biografía de John Kennedy, uno de los candidatos a la presidencia de los E. E. U. U.

- ✱ De pequeño, su padre le preguntó ¿qué quieres ser? Y él contestó: *Presidente de los Estados Unidos*
- ✱ En aguas de Salomón y con una herida grave en la espalda, salvó a un compañero que se ahogaba

NUEVA YORK. — Su característica más saliente es la juventud. Tiene 43 años, pero aparenta menos con su aire juvenil, de muchacho. Una anécdota presenta a su padre diciéndole:

—¿Jak, ¿qué quieres ser?
—Presidente de los Estados Unidos.
—No, no, digo cuando crezcas...

Esta juventud se la han echado en cara sus adversarios como si fuera un handicap para ser Presidente de los Estados Unidos. El propio Truman, antes de la convención demócrata, se pronunció en este sentido. Y, sin embargo, esta juventud en la que tantos veían uno de los principales obstáculos, puede que sea una de sus mejores armas. El es el candidato «joven» aunque en realidad Nixon sólo cuenta cuatro años más. Y lo que, en opinión de muchos, necesitan los Estados Unidos es un hombre nacido en este siglo, con todo el ímpetu de la juventud, capaz de devolver a la conciencia de sus conciudadanos, que después de todo Norteamérica es una nación joven y llena de energía. En los dos mitos que se disputan la vida norteamericana, el padre de familia y el de joven dinámico. Eisenhower representa al primero, y hoy, los Estados Unidos quieren un cambio. «Votadle—dicen los partidarios de Kennedy—, no sabe jugar al «golf». Es decir, un hombre que dedique todo su tiempo, todas sus energías, al inmenso trabajo de ser Presidente.

Y después de todo, uno de los mejores que han tenido los Estados Unidos, Teodoro Roosevelt, llegó a la presidencia precisamente a la edad de 43 años.

SU HEROICA Y EJEMPLAR VIDA DE MARINO

Kennedy es un hombre luchador, un valiente, lo mismo en el terreno militar que en lo político. En el primero se portó como un héroe durante la guerra. Siendo teniente de Marina, mandaba un barco patrullero, el PT 109, que el 2 de agosto de 1945 fue abordado y echado a pique, en aguas de las Salomón, por un destructor japonés, resultando Kennedy con

una grave herida en la espalda. A pesar de ello, salvó a uno de sus hombres, también herido, cogiendo sus ropas con los dientes y llevándole a nado cerca de tres millas hasta la costa. Después, durante los seis días siguientes, según la filiación que acompañó a la Megaba del Cuerpo de la Marina, que se le concedió, «logró llevar a su tripulación a tierra, y después de nadar muchas horas para obtener alimento y agua, consiguió el rescate de sus hombres». Estos son ahora una de sus mejores armas electorales.

Valor al no vacilar en arriesgar la muerte—fue por dos veces desahuciado por los médicos—sometiéndose a operaciones para curar definitivamente de esta herida en la espalda.

AUNQUE ES CATOLICO, CUENTA CON VOTOS DE LOS PROTESTANTES

Valor político, al comprender que sólo podría remontar el handicap de ser católico, presentándose a las elecciones primarias. Y, efectivamente, lo hizo sin vacilar, ganando por enormes mayorías, aún en los Estados más protestantes, y acallando así una de las principales objeciones que se le hacían. Hoy su catolicismo es también un arma en su favor, porque sin restarle los votos de los protestantes, le atrae el de muchos correigionarios. Aunque la Iglesia Católica haya procurado dar seguridades de no intervención en la política norteamericana y el cardenal Montini llevó esta misión en su reciente viaje a Estados Unidos.

Por eso Kennedy, ni siquiera fue invitado a la comida que dio el Nuncio en honor del ilustre purpurado.

EL MAYOR LECTOR DE LA BIBLIOTECA DEL SENADO

Aunque esta característica de luchador no debe hacer olvidar que Kennedy es sobre todo un intelectual. Su mujer dice que si quisiera dibujarlo, pintaría un cuerpo delgado y una enorme cabeza. Es el mayor lector de la Biblioteca del Senado, y ha escrito un libro «Profiles in Courage» que obtuvo el premio Pulitzer y fue un «best-seller».

EL PADRE TIENE UNA FORTUNA DE 200 MILLONES DE DOLARES

Otra de sus mejores armas es

su familia, el famoso clan Kennedy. Su abuelo paterno fue senador de Massachusetts; el materno, alcalde de Boston. Su padre fue embajador en Gran Bretaña de 1837 a 1940. Este mismo padre es quien al casarse dijo que quería hacer una fortuna suficiente para poder dar un millón de dólares a cada uno de sus hijos. Tuvo nueve, pero se equivocó en cuanto a su fortuna, que asciende a más de doscientos millones de dólares. Y todos los hermanos son dinámicos y los mejores auxiliares de John, habiendo organizado magníficamente su campaña.

En cierto modo la carrera política de John es accidental. Era su hermano mayor, Joe, el destinado a la política, mientras que John hubiera sido escritor o profesor. Pero Joe murió como un héroe en la guerra, y John pasó a ser el político. Una de sus hermanas, Kathleen, casó con el marqués de Harrington, que murió en Normandía, pereciendo después ella en un accidente de aviación.

Si hubieran vivido, serían hoy los duques de Devonshire, se brinos de Macmillan, y ella primera dama de Isabel.

ESPERA SU SEGUNDO HIJO EN LOS DIAS DE LAS ELECCIONES

Está casado desde septiembre de 1953, con Jacqueline Bouvier, hija de un financiero de Manhattan, y famosa por su belleza. Tiene hoy 30 años y una hermana cuya menor está casada con el príncipe Radziwill. Los Kennedy tienen una hija de dos años y medio, Carolina, y su mujer espera otro hijo, precisamente para principios de noviembre, fecha de las elecciones presidenciales.

Arquitectos franceses, marroquíes y norteamericanos en la reconstrucción de AGADIR

CHAMPAIGN (Illinois) — Un arquitecto de esta localidad saldrá con dirección a Agadir, la ciudad marroquí destruida por un terremoto, para trabajar en los planes de reconstrucción.

Ambrose Richardson, profesor de arquitectura en la Universidad de Illinois, indicó que su misión en Agadir será la de diseñar edificios públicos tales como escuelas y hospitales. Dijo también que trabajará con arquitectos marroquíes y franceses, y que la sede de operaciones será Rabat. Declaró asimismo que en su opinión, será construido en un lugar diferente al que se encontraba.

FUNERARIA

ADICETO BARRIOS PARRILLA

Servicios particulares y para asegurados de

FINISTERRE, S. A.

Calle Coronel Bens, 29

ARRECIFE

PINTORES

Bakelux les ofrece a igual precio la más alta calidad en esmaltes sintéticos. Su colorido y firmeza les garantiza cualquier trabajo. Pídale en ferreterías

SE NECESITAN

muchachos para vender ANTENA

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos
SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escómez, 12

Arrecife de Lanzarote

BAR - RESTAURANTE «LOS CANARIOS»

Comidas económicas. Precios especiales para abonados.

Todos los días, veinte tapas variadas para su aperitivo

(Frente a Telégrafos)

Las primeras autoridades insulares marcharon a Tenerife

Para entrevistarse con el Director General de Obras Hidráulicas

Por vía aérea marcharon el viernes a Tenerife el Delegado del Gobierno don Santiago Alemán, presidente del Cabildo don José Ramírez y alcalde de Arrecife don Ginés de la Hoz.

Dichas autoridades se entrevistaron en Santa Cruz con el Director General de Obras Hidráulicas, señor Briones, para exponerles los principales problemas que en este aspecto afectan a Lanzarote.

Probabilidad de nuevas lluvias en CANARIAS

En su sección Cartas al Agricultor, don Antonio Naya dice en «Diario de Las Palmas» del sábado: «El tiempo del Sur significa muchas veces que viene lluvia. Otras veces significa viento y, casi siempre, calor. El tiempo del Sur que ahora se nos acerca de momento nos va a dar calor. No es de extrañar que nos traiga viento moderado y hay escasas probabilidades de que el viento sea de momento, fuerte. Es muy probable que este tiempo Sur termine con lluvia, aunque es prematuro asegurar la fecha exacta.»

CRISTALES y ESPEJOS

Cualquier tamaño, grueso o calidad

Encargos: Teléfono 316

Le serviremos cualquier disco que desee

Pida informes al teléfono 346

CINE "ATLANTIDA"

MAÑANA MIERCOLES



Un maravilloso regalo de música y de arte escénico

BAR "LA CUESTA"

Aperitivo selecto - Café exquisito

CULMEN, S. A.

Compañía Española de Capitalización, MADRID

Títulos premiados en el sorteo celebrado en Madrid el día 25 de Octubre de 1960

KVB-DBC-ZSD-PRS-RWS-NVR-WVH-NVCH
DELEGACION INSPECCION PROVINCIAL EN LAS
PALMAS DE GRAN CANARIA

León y Castillo número, 75 - 1.º - Telf. 19087

Líneas Aéreas de España (IBERIA)

HORARIO DE INVIERNO

Ponemos en conocimiento de nuestros distinguidos clientes y público en general que a partir de hoy, 1 de Noviembre, los aviones llegarán diariamente al aeropuerto de Guacimeta a las 11'15 horas, reanudando viaje a Fuerteventura, Gran Canaria y Tenerife, a las 11'40.

Arrecife, 1 de Noviembre de 1960
EL DELEGADO INSULAR

Cine «ATLANTIDA»

(Pantalla «Miracle Mirror»)

Martes, a las 5:15 GRAN MATINEE

A las 7:30 y 10:30

La espectacular comedia musical

SONAR NO CUESTA DINERO

CINEMASCOPE - TECHNICOLOR
Por Tony Martin y Vera Ellen. Un Un cóctel de simpatía y de buen humor. Un fil para evadirse del mundo real

(Todos los públicos)

Miércoles, 7:30 y 10:30

Conozca el ambiente secreto y refinado de las Casas de Té en

MADAME BUTTERFLY

TECHNICOLOR

El famoso drama de la geisha que quiso conocer el auténtico amor. Con un brillante colorido, el exotismo del Japón... y la música inmortale de Puccini

(Autorizada mayores)

Jueves, 7:30 y 10:30

La grandiosa coproducción europea

RESURRECCION

EASIM N. O. I. O. R

Por Myriam B. u, Horst Buchholz, Lea Massari, Antonio Cifariello y Jean Murat. Momentos de esplendor en la Corte de los zares, momentos de desdicha para los condenados a Siberia, momentos que todos recordarán viendo la obra maestra de la Literatura rusa, llevada a la pantalla con toda fidelidad

(Autorizada mayores)

Viernes, 7:30 y 10:30

Reposición de la dramática producción «Fox»

¡VIVA ZAPATA!

Magistral interpretación de Marlon Brando. Con Jean Peters y Anthony Quinn. Uno de los episodios más interesantes de la Revolución mejicana

(Autorizada mayores)

Sábado, a las 7:30 y 10:30

Estreno de la producción «Metro

Goldwyn Meyer

LOS ASESINOS DE KILIMANJARO

CINEMASCOPE - TECHNICOLOR

Por Robert Taylor y Anne Aubrey. Miles de fieras en libertad... luchas con las tribus... Una continuada emoción en el corazón del Continente Negro

(Todos los públicos)

MUY PRONTO:

«VOLERAS A MI» y

«AGUA VIVA»

Cine DIAZ PEREZ

Pantalla superpanorámica con equipos Philips último modelo

Películas que se proyectarán en la presente semana

EL RESCATE

Drama impresionante de acción, por Folco Lullí, Franca Marci. Interesante humana, violenta, como la sangre italiana

(Autorizada mayores)

DUELO DE TITANES

Drama del Oeste de luchas encarnizadas, donde las interpretaciones de Burt Lancaster, Kirk Douglas y Rhonda Fleming, dan a la pantalla la realidad de la vida.

COLOR Y CINEMASCOPE

(Autorizada Mayores)

MINUTOS ANTES

Otro drama de acción con caracteres policíacos, por Vida Bendix y Gerard Tichy

(Autorizada mayores)

CHARLESTON

Divertidísima comedia de los tiempos pasados, aderezada con las canciones de aquella época y las sublimes interpretaciones de Silvia Pinal y Alberto Closas.

COLOR

(Autorizada Mayores)

Excursión de empleados

El pasado día de la Hispanidad realizaron una excursión, en un autobús alquilado al efecto, los empleados de la Fábrica de TABACOS LA DEFENSA, BAZAR VICTORIA y LIBRERÍA ESPAÑA, quienes visitaron Las Montañas del Fuego, El Golfo donde les fueron ofrecidos un aperitivo y refrescos, y La Geria, donde les fue servido por la familia del Empresario, Don Rafael Cabrera Mastallana, un succulento almuerzo.

La excursión resultó muy animada, reinando gran camaradería entre los empleados y familiares del empresario que los acompañó. (R)

Libros de cualquier materia, a plazos
Teléfono: 346

Aparatos de Radio His Master's Voice
(La voz de su amo)

Grandes facilidades de pago

Informes: Teléfono 346

CASA BELLO

Otrece su nueva máquina con puntos especiales.

Lanas en todos los coloridos, vean muestrarios.

LEON Y CASTILLO, 21

Nuevos modelos

Lámparas, apliques, flores, objetos decoración y regalo.

Exposición: En Hermanos Zerolo, 1

Teléfono, 262

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

John Barrymore se lió a trompadas con un peatón que se burló de su barba

Roma.—El actor cinematográfico norteamericano John Barrymore y otras siete personas más se encuentran detenidas a consecuencia de una disputa callejera en Roma, ha revelado la Policía.

La lucha se produjo, al parecer, a causa de la barba de Barrymore. Uno de los pasajeros de un coche que pasaba junto al de John Barrymore se permi-

tió algunos chistes a costa de la barba del actor norteamericano. Este le respondió violentamente, y comenzó una lucha, justamente a pocos metros de una Comisaría de Policía.

Entre los detenidos figura también la novia de John Barrymore, Gabriella Patavolo, de veintitrés años de edad; el padre de ésta y dos hermanos. La violenta escena fue presenciada por muchos curiosos.

Tripulantes del «Ciudad de Valencia» condecorados por salvar a un perro

La Federación Española de Sociedades Protectoras de Animales, que preside el conde de Sert, tributará un homenaje al capitán del «Ciudad de Valencia», don Jaime Zaragoza, y al marinero del buque indicado José Bravo, que en altamar salvó

un perro. Este animal procedía de un yate francés que se incendió y se hundió rápidamente cuando acudía en su socorro el «Ciudad de Valencia», a bordo del cual se celebrará el acto indicado.

Los «gordos» y «flacos», de Sestao, entregan 100 mil pesetas para obras benéficas

BILBAO.—Los componentes de los equipos «gordos» y «flacos» de Sestao, que frecuentemente celebran partidos con fines benéficos, acaban de entregar al Asilo Rebonza y al Colegio del «Amor Misericordioso», de aquella localidad vizcaína, la cantidad de cien mil pesetas ganadas en los distintos festivales organizados por ellos.

Con este motivo se han celebrado sendos actos en los que a los niños del Colegio «Amor Misericordioso» les fueron entregados diversos obsequios y un donativo de 25 000 pesetas y a los del Asilo de Rebonza, obsequios para los niños y ancianos allí acogidos con un donativo de 75 000.

Hallado, muerto, con el cuerpo cubierto de dinero

NUEVA YORK.—Los restos de un anciano, a quien nadie visitaba desde hace trece años, han sido encontrados en su piso por su abogado. Informó el abogado que la víctima, Georges Aichelle, de setenta y tres años de edad, estaba cubierto por

periódicos, polvo y 50 000 dólares en billetes y 80 talonarios de cheques con depósitos que oscilaban entre los 10 y 1 000 dólares. La Policía cree que el anciano había muerto hacia dos semanas.

Gafas con radio

Los americanos disponen ahora de gafas transistores. En las varillas de las gafas va equipada una radio minúscula. Las emisiones no pueden ser

oídas más que directamente en el oído de quien lleva este nuevo dispositivo. Su precio es de unos diez mil antiguos francos.

VARIANDO EL TEMA

«La gran mentira del señor Krustchev»

Artículo editorial del «New York Times»

Del diario norteamericano «New York Times», reproducimos el siguiente artículo editorial:

—«El empleo de mentiras y falsedades no es cosa nueva, tratándose de los comunistas, ni exige, habitualmente, comentario alguno. Pero el uso que Nikita Kruschef ha hecho de la Gran Mentira ante las Naciones Unidas resultó tan asombrosamente impúdico que se convirtió en un insulto a la inteligencia humana. La mentira fue tan sencilla como tremenda. El jefe del imperio colonial más grande de nuestro tiempo dijo a los representantes del mundo que su país no tenía colonias, y habló como enemigo santurrón del colonialismo. El hombre que mandó ahogar en sangre la revolución de Hungría se atrevió a derramar lágrimas de cocodrilo sobre el destino de los nuevos Estados miembros de las Naciones Unidas a los que se acaba de conceder la libertad sin guerra de ninguna clase, resulta que esto era vergonzoso.

poderío político, militar y económico de Moscú que no pueden actuar con auténtica independencia. Esos Estados son: Polonia, Alemania oriental, Hungría, Checoslovaquia, Rumanía, Albania, Bulgaria, Mongolia Exterior y Corea del Norte.

La otra parte del imperio colonial soviético se forma con los pueblos y tierras no rusas que primero fueron subyugados por los zares e incorporados a su imperio, y después quedaron re-subyugados por Lenin y por Stalin, de tal modo que siguen siendo vasallos de Moscú. Muchos pueblos viven en la cárcel de naciones que es hoy la Unión Soviética, pero los principales son los siguientes: Ukranianos, Rusos blancos, Lituanos, Letones, Estonianos, Armenios, Georgianos, Azerbaijanos, Uzbecos, Turcomanos, Kirguises, Tadjikizos, Kazakos, Tártaros, Yakutos y Buriatos.

Acaben cuanto antes y para siempre todos los colonialismos. Pero asegúrense las Naciones Unidas y asegúrese el mundo de que se incluya al imperialismo colonial soviético. Este imperio, desgraciadamente, ha crecido, mientras otros se han ido disolviendo ante nuestros ojos».

EDICTO

NORMAS SOBRE CIRCULACION RODADA

EL ALCALDE DE ARRECIFE HACE SABER: Que ante los frecuentes y posibles accidentes de la circulación, una vez más, se recomienda a los peatones la obligación que tienen de circular por las aceras y nunca por las calzadas de las vías de esta población, así como que queda absolutamente prohibido el estacionamiento en las esquinas, como frecuentemente se viene observando, entorpeciendo la circulación de los viandantes y vehículos, con el consiguiente peligro para todos.

cuando circulen por las vías públicas.

A los conductores de vehículos, la obligación que tienen, dentro de esta población, de llevar una velocidad máxima de 20 kilómetros, tomar cuantas precauciones sean necesarias, al pasar de unas calles a otras, llegando incluso a parar, antes de entrar en las de mayor circulación, en evitación de desgracias y ajustándose en todo al vigente Código de la Circulación,

Los contraventores de estas medidas, serán sancionados con el mayor rigor.

Arrecife a 20 de octubre de 1960

GREGORIO HERNANDEZ

(Mecánico de Iberia) vendiendo coche Morris 8 c. v. y copeta de un cañón, ambas cosas en perfecto estado y documentadas

Lea Antena

MATIAS GARCIAS FRANQUIS

Fletamentos—Seguros Marítimos—Transportes
Consignatario de buques

Servicio entre islas y costa occidental de Africa con motonaves y motoveleros, a fletes convenidos

Teléfono, 92 y 448; Apartado, 16; Oficina: Quiroga, 4
Dirección: Telegráfica-MAGAFR; Arrecife de Lanzarote

